

Diorama

Der Widerstand gegen den Bau der Startbahn West eskalierte am Zaun.

Der Modellbauer und Lehrer stellt politische Ereignisse in kompakten Modellen dar. Die Startbahn-West-Bewegung stellte er mit einem typischen Sonntagsspaziergang an der Baustelle des Flughafens um 1982 dar. Schmeier konnte sich beim Startbahn-Modell auf eigene Erinnerungen und Fotos stützen. Für seine Arbeiten benutzt Schmeier oftmals fertige Sortimente, die er mit Knetmasse bearbeitet.

Informationen

2013 (Datierung)

Diorama, Modell (Architektur)

Diorama

Maßstab 1:35

Objektmaß: ohne Haube: 25 x 50 x 49,5 cm Objektmaß: mit Haube: 26,5 x 50 x 49,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Marcus Schmeier

Inv. Frei139
